



MÚSICA. EL EVENTO SERÁ EN EXPOFERIAS

EL CONCIERTO ESTE FIN DE SEMANA ES CATÓLICO

FOTO | TOMADA DE @GRUPO_EMMANUEL / Q'HUBO



El grupo Emmanuel, de México, hace parte de la nómina de artistas que estarán mañana en Expoferias.

Redacción Q'HUBO
qhubomanizales@lapatria.com

Cielo Abierto llega desde México para ofrecer un concierto católico en Expoferias y adorar a Jesús. La cita es mañana, a las 6:00 de la tarde, con en-

trada libre.

Pedro González, director de Cielo Abierto, expresó que es la primera vez que cantarán en Manizales. "Escogimos la ciudad por solicitud de algunos residentes. Creemos que es un lugar con mucho fervor que puede ayudar a aumentar la esperanza. La idea es que los asistentes aprovechen esta oportunidad para que se encuentren con Dios y se sientan en paz", dijo.

Este evento se suma a la gira de 200 conciertos ininterrumpidos que viene realizando desde hace nueve años. Según Pedro, habrá luces robóticas, pantallas gigantes y artistas internaciona-

les como Kairy Martínez, de Estados Unidos; Fernando Ugarte, de Paraguay; Grupo Emmanuel, de México, y Ana Bolívar, de Colombia.

Agregó que además de disfrutar de la música, el público podrá confesarse con sacerdotes en un sitio adecuado en Expoferias.

Para monseñor Gonzalo Restrepo, arzobispo de Manizales, vincularse a este tipo de actividades sirve para atraer más personas y que adoren al Señor a través de la música.

"Estos eventos tocan el corazón de las personas y buscamos la música porque es un lenguaje universal, y permite que la oración pierda esa monotonía que a veces tiene. Por ahí dicen que el que canta ora dos veces", indicó.

Cielo Abierto visita desde el lunes varias parroquias de la ciudad como Nuestra Señora del Rosario, en Chipre; Divino Niño Jesús, de La Enea; San Francisco de Asís, del barrio Bengala; la Catedral Basílica, y hoy, a las 7:00 p.m., estarán en Cristo Rey.

CULTURAL. EL INGRESO NO TIENE COSTO

EL BANCO DE LA REPÚBLICA TRANSMITIRÁ EL HAY FESTIVAL

COLPRENSA / Q'HUBO
qhubomanizales@lapatria.com

Tres de las charlas más interesantes que tendrán lugar en la próxima edición del Hay Festival Cartagena de Indias, se transmitirán en directo en los centros culturales del Banco de la República en 10 ciudades del país, incluida Manizales.

En la capital caldense se proyectarán las charlas de dos mujeres destacadas internacionalmente en distintas áreas de la cultura y del periodismo. Se trata de Doris Salcedo, sin duda la artista colombiana más importante de la actualidad, reconocida por su trabajo alrede-

dor de la memoria del conflicto armado, y de la mexicana Alma Guillermoprieto, galardonada en 2018 con el Premio Princesa de Asturias por su profundo conocimiento de la compleja realidad de Iberoamérica.

Programación. Las actividades son gratuitas y se desarrollarán de la siguiente manera en el cuarto piso del Banco de la República:

Hoy, a las 5:00 de la tarde, será el conversatorio de Doris Salcedo con el escritor Juan David Correa. Salcedo estudió Bellas Artes en la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá y, desde que arrancó su carrera como artista plástica, ha dado forma a las historias de vio-

lencia y despojo que ha dejado el conflicto armado en Colombia. Su trabajo ha sido expuesto en museos de arte de la talla del MoMA (Nueva York), Tate Modern (Londres), Centro Pompidou (París) y el Museo Reina Sofía (Madrid).

Mañana, a las 10:00 de la mañana, el turno es para Alma Guillermoprieto en conversación con la editora Pilar Reyes. Guillermoprieto es bailarina, escritora y reportera en Nicaragua y ganadora del Premio Princesa de Asturias. Publicó dos de sus textos periodísticos más rigurosos en su libro Desde el país de nunca jamás. Los artículos Días de muertos, sobre el impacto del narcotráfico, y Un centenar de mujeres, sobre los feminicidios.



Alma Guillermoprieto, mexicana, que estará en el Hay Festival.

FOTO | COLPRENSA / Q'HUBO